
 

令和５年７月１８日（火）  晴  Ｎｏ．３ 

 

  

▲釜谷会長挨拶 ▲安行ガバナー挨拶 

  

▲中村新会員 ▲安行ガバナー・若林代表幹事 

                                                 

                                                

会長  釜谷 和明 
 

皆さんこんにちは。 

さて、本日は、国際ロータリー第２６８０地区ガバナー 安行英文様をお迎えしての公式訪

問例会となっております。 また、随行者として､地区代表幹事 若林学様をお迎えしてお

ります。 また、初例会にお話し頂きました宮宅ガバナー補佐にも同席して頂いておりま

す。どうぞよろしくお願い申し上げます。本日の例会前の１１時から、先程まで別室で会

長、幹事懇談会として、クラブ運営に対しての意見交換をさせて戴きました。当クラブの神

木パストガバナーにも駆けつけて戴き、いろいろとご指導を頂戴しながら、和やかな懇談

会となりました。 ありがとうございました。御礼申し上げます。 安行がバナーにはこれまで

何度も当クラブの例会での卓話をお願いしておりますが、本日は、ガバナーとして、ＲＩ及

び地区の活動方針等をお話し戴きますので、 どうぞよろしくお願い申し上げます。 

本日は、皆さんに嬉しいお知らせがあります。転勤で退会された(株)神戸製鋼所加古川

製鉄所の北山修二会員の後任として中村昭二さんが入会され、本日の例会から出席さ

れております。後ほどご紹介させて頂きます。今後共よろしくお願い申し上げます。 

  

 

 

 会長の時間 



さて、本日から当ビル 1階に観光協会の事務所がオープンします。大庫副会長は観光協

会会長として、そして山本副幹事は商工会議所副会頭としてセレモニーに参加して頂き

ます。 

今までの商工振興と新たに観光振興を加えた拠点としてこのビルから発信してまいりま

す。皆様もふるさと納税も含めた様々なご意見、アイデア等をお聞かせ頂ければと思いま

す。 

ガバナーをお迎えした本日の例会が皆様にとりましても有意義な例会にして頂きます事

を祈念申し上げ、開会の挨拶に代えさせて頂きます。 

 

                                                

１） ☆他クラブニュース  

例会変更のお知らせ 

明石 RC        ◇８月 ９日（水）→休会[定款第７条第１節(ｄ)] 

              ◇８月１６日（水）→休会[定款第７条第１節(ｄ)] 

             ◇８月２３日（水）→午後６時～ 納涼家族例会 於；ZAZAZA 

             ◇９月２０日（水）→休会[定款第７条第１節(ｄ)] 

   ◇７月２７日（水）１２：３０～→午後６時～ 

 於；大蔵海岸 BBQ ZAZAZA 

                  ◇８月１０日（木）→休会[お盆休み] 

             ◇９月１４日（木）１２：３０～→尚歯例会 午後６時～  

於；加古川プラザホテル２階 

２） BOXにハイライトよねやまを入れております。 

３） （株）神戸製鋼所より「２０２３年度神鋼かこがわフェスティバル開催見送りについ

て」、「第４３回 RYLA ｾﾐﾅｰ報告書」を回覧します。 

４） 次週７月２５日（火）の例会は７月２０日（木）納涼例会に例会変更の為、ありませ

ん。納涼例会は今週２０日（木）午後６時３０分～、 加古川プラザホテル２階にて行

います。ご出席予定の会員の方はよろしくお願いいたします。 

  

                       

 省 略 ☺ ご挨拶として多額のニコニコを頂いております。 

 省 略 ☺ 本日はお世話になります。 

 省 略 ☺ 安行ガバナー暑い中の公式訪問ご苦労さまです。 

 省 略 ☺ 安行ガバナー、若林地区代表幹事、宮宅ガバナー補佐、本日
はありがとうございます。よろしくお願い致します。 

 省 略 ☺ 安行ガバナー様、若林地区代表幹事様、宮宅ガバナー補佐
様、本日は公式訪問いただき、ありがとうございます。 

 省 略 ☺ お陰様で親父の一周忌終えました。一年早いです。 

 省 略 ☺ 新入会員の中村さんを紹介させて頂きます。皆さんよろしくお願
いします。 

 省 略 ☺ 安行ガバナー、若林随行者様ようこそいらっしゃいました。 

 省 略   

 幹事報告 

ニコニコ 

加古川中央 RC 



 省 略 ☺ 安行ガバナー様、ようこそ加古川ＲＣへ。 

あれから３０年以上経ちますね。懐かしく思います。 

 省 略 ☺ 写真ありがとう。 

 省 略 ☺ 安行英文ガバナーと若林学地区代表幹事をお迎えした喜び。 

 省 略 ☺ 枝川さん昨日は大変お世話になり、ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 木下君、穴田君、大辻󠄀君、先日は大変お世話になりました。 

 省 略 ☺ 安行ガバナー､一昨日の会員増強セミナーでお世話になりまし
た。 

 省 略 ☺ 安行ガバナー、昨年は加古川へ講師でお越し頂き、有難うござ
いました。 

 省 略 ☺ 中村さん、ご入会おめでとうございます。よろしくお願い致しま
す。 

 省 略 ☺ 伝統ある加古川ロータリークラブの会員にご承認頂きありがとう
ございます。今後ともよろしくお願いします。 

 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

以上１７件 \38,000- 

  本年度累計\209,000- 

 

 

☆ 今 週 会員数 73名 出席 46名 出席免除 12名 欠席 15名  

☆ 欠 席 者 省略 

 

☆ 前 々 週 会員数 73名 出席 58名 出席免除 9名 欠席 6名   

☆ ゲ ス ト 国際ロータリー第２６８０地区ガバナー 安行 英文氏 

随行者 地区代表幹事 若林 学氏（三田 RC） 

☆ ビ ジ タ ー 東播第２グループガバナー補佐 宮宅 勇二氏 

（加古川平成 RC） 

☆ メ ー ク ア ップ 2023-24年度会員維持増強セミナー 7/16 船原 

                             

 

  例会場当番 

 ７月２０日(火) 藤村､瀧川 

 ８月 １日(火) 原田､玉川 

 

 

 

本日７月１８日（火） ７月２５日(火) ８月１日(火) ８月８日(火) 

安行英文ガバナー 

公式訪問 

例会変更（日時･場所変更）

納涼例会 

２０日（木）午後６時半～ 

於；加古川プラザホテル２階

鹿児の間 

新会員自己紹介 

原田担当 
７０周年キックオフ 

 出席委員会 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員会 



 

2023-24年度国際ロータリー第 2680地区 
ロータリークラブのみなさまへ 

国際ロータリー第２６８０地区ガバナー  
安行 英文  

                             
「為説は必ずしも自他に関われず、他のための説着、即ち自らのための説着」 

 

前略 

 この度、ガバナーとして丸尾研一指名委員長によって、ご指名いただきました、三田 RCの

安行と申します。小規模なクラブでの不安、まして、浅学菲才、寡見少聞、区聞陬見(くぶん

すうけん)、以多問寡、まだまだロータリーの何もわかっていない身ゆえ、皆様にご迷惑をお

かけすることが多々あると思います。どうか皆様に善き指導を賜りたく存じます。 

 さて、冒頭にあげた言葉は、「他人のために説くということは、必ずしも自己と他人との関係

の中でなされているのではなく、他のために説くことが、そのままそっくり自己のために説くこ

とにほかならない」、という意味です。つまり、自己中心の自分に気づき、そのうえで、自己を

磨くということなのです。自己を磨くということと自己中心は全く違います。ロータリーに捧げる

という決心をした限り、己を磨き、他のために尽くし切っているかどうか問い続けなければなり

ません。これは私の師であった、今井鎭雄先生から 20代の頃、「身を捧げなさい」と教えられ

たことに通ずる、私の心の芯となって、今も常に自問し続けています。今後大役を受けた限り

は、今一度自分に問うて、地区はクラブのためにあるという考えのもと、むしろ自分の生きが

いを充足させてもらっているのだという謙虚な姿勢で 2680 地区全クラブの下支えとなるよう

今後も望みたいと思っています。 

 どうか、2680 地区の各クラブ活性化のためご協力いただきますよう重ねて心からお願い申

し上げます。 

ゴードン R. マッキナリー国際ロータリー会⾧は、2023-24 年度会⾧テーマ「世界に希望を

生み出そう Create Hope in the World」を発表しました。 

    

この素晴らしい言葉に、私は今井鎭雄先生に誘われて、YMCA やロータリー会員になった

当時、国際理事だった 1995 年(いろいろな意味での記憶に残る年度であった)RI ハーバ

ード・ブラウンのテーマ 

「Act With Integrity Serve With Love Work for Peace」  

「真心の行動、慈愛の奉仕、平和に貢献」を早い段階でテーマにしようと考えていました。  

それは、今井が残した「紛争解決にはライラだよ」と彼が掲げていた理想の中にいつか紛争

解決のプログラムがきっと日本でできると思っていたことが、よもやゴードン会⾧エレクトの話

の中で「平和」について語られたことは縁というものでしょうか。  

  まごころは、平和への招待状だと思う、世界への、自分への信託だと思います。  

   次年度の RI のテーマを心から歓迎し、まごころを添えて、愛をもって、すべて平和につ

ながるよう取り組んでまいりたいと思います。  

                             草々 

  


